



COMMUNIQUÉ DE SOUTIEN

GRÈVE À L'EHPAD

DES CHARMILLES (79)

Les salariés de l'EHPAD des Charmilles à Melle (79) sont en grève ce jour pour revendiquer un manque cruel de personnel au sein de leur établissement appartenant au groupe Médicharme.

En effet, à ce jour, le personnel pallie au manque d'un directeur, d'un directeur adjoint, d'un médecin coordonnateur, d'un IDEC, de 2,5 infirmiers (sur 3), d'un animateur, de deux plongeurs et d'un cuisinier.

Cette situation met en grand danger à la fois les résidents et les salariés.

De plus, ils ne bénéficient d'aucune salle de repos et ne sont pas remplacés en cas d'absence.

L'Union Nationale des Syndicats de la Santé Privée FORCE OUVRIÈRE apporte son soutien total aux salariés grévistes de l'EHPAD des Charmilles. Elle exige de la part de la direction du groupe Médicharme de répondre dans les plus brefs délais aux revendications légitimes des salariés en grève.

Paris, le 7 décembre 2021

